
 

９月１３日 一 般 質 問 
 
 

発 言 者 質   問   内   容 

森 あや子 
（緑とネット） 

○原子力災害対策について 
【一問一答】 

篠原 達也 
（公明党） 

○食品ロス削減に向けて 
○子どもたちが安心して学べる環境づくりについて 

【一問一答】 
高山 博光 
（維新の会） 

○ＮＺオークランド友好姉妹都市 30周年訪問団について 
○髙島市長在任５年間の実績について問う 
○平和のための戦争展の名義後援の取り消しを是とします 

【一問一答】 
鬼塚 昌宏 

（みらい福岡） 
○レベルファイブスタジアム周辺の渋滞対策について 
◯福岡空港周辺のまちづくりについて 

【一問一答】 
阿部 正剛 

（市民クラブ） 
○県費負担教職員に係る権限移譲について 
○東区体育館の駐車場利用について 

【一問一答】 
綿貫 英彦 
（共産党） 

○九州大学箱崎キャンパス跡地問題 
・近代建築物の保存・活用について 
・樹木の保存・活用について 
・土壌汚染問題について 

◯小中学校のエアコンについて 

・普通教室のエアコンの運用（冷房・暖房）について 

・特別教室への設置について 

・ステップルームへの設置について 

◯タラソ福岡の廃止問題 
【一問一答】 

飯盛 利康 
（自民党） 

○教職員の不祥事再発防止と信頼回復に向けた取組みについて 
○国家戦略特区を活用した創業支援について 

【一括質問・一括答弁】 
大原弥寿男 
（自民党） 

 

○本市の弥生時代遺跡の認識と観光資源としての活用について 
◯早良区南部地域における生活交通対策について 
◯市街化調整区域の土地利用規制緩和について 

【一問一答】 
 ※【 】内は発言の方式 
 ※本日の予定・・・午前中３人、午後５人（午後は２人目、４人目が終わったところで休憩） 
 


